
REQUERIMENTO 030/2012 

 

REQUERENTE: Vereador 

 

REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL 

                        

                          

                          

Sr. PREFEITO, 

 

O signatário desta vem mui respeitosamente perante V. S ª requerer maiores 

explicações pela não obtenção pelo Município de licença ambiental para revitalização pela 

CENIBRA da estrada que interliga o “Barbosão ao Baião”, numa extensão de 

aproximadamente 26 quilometros.   

Trata-se de uma estrada de transcendental importância para o 

desenvolvimento daquela região do Município, objeto de sonho de um grande número de 
produtores rurais e trabalhadores rurais que transitam diariamente na área da CENIBRA e 

que seriam beneficiados diretamente.  

                                                                                                      

 

Aguardo deferimento. 

 

Ferros, 11 de Junho de 2012. 

 

 

 

_______________________________________________________. 

Vereador José dos Anjos de Almeida 

 

 


